
 

 

 
 
 

FONDO PENSIONI CARIPLO 
MANTENIAMO FERME LE NOSTRE RICHIESTE 

Con l’occasione della convocazione del prossimo C.d.A. del Fondo Pensioni per il Personale Cariplo, 

previsto per il 21 giugno p.v., ci preme confermare che la nostra posizione, in merito alla possibilità di 

ripartire la riserve fra gli iscritti al Fondo stesso, rimane quella di addivenire a una distribuzione ogni 

qualvolta le condizioni tecniche lo consentano. 

Nell’ultima riunione il C.d.A. ha deliberato a maggioranza e con il solo nostro voto contrario di rinviare la 

decisione sul riparto ad una futura seduta consiliare. A tale proposito non mancheremo, a tempo debito, 

di ribadire fermamente la nostra posizione. 

Nel frattempo, considerate le motivazioni addotte a supporto del rinvio, che fanno riferimento alla difficile 

situazione economica e sociopolitica contingente, riteniamo che, per le medesime ragioni, si debba 

procedere con estrema cautela nell’approvazione di tutte le spese in capo al Fondo, limitandosi 

esclusivamente a quelle urgenti e necessarie. 

Registriamo con favore come anche gli altri Consiglieri di parte elettiva si siano formalmente espressi per 

la distribuzione delle riserve. Contiamo quindi che questa nostra linea, con le modalità come sopra 

espresse, possa continuare ad essere coerentemente e fermamente sostenuta in via unitaria da tutti i 

Consiglieri eletti. 

Vi terremo informati sul proseguo. 

Milano, 14 giugno 2022 
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